



Arthur Wille

Fließ am 24.11.2024, 03:24 Uhr

Christian Kogler

Liebe Trauerfamilie!

"Menschen, die wir lieben bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen!
Was bleibt sind Erinnerungen, die uns Trost geben.

Mögen die vielen schönen Erinnerungen euch tröstend durch die schwere Zeit begleiten.

Arthur war lange Zeit ein sehr guter und wichtiger Spieler des FC Fliess und immer wann wir zu ihm den jährlichen Mitgliedsbeitrag sammeln kamen, war er immer topinformiert über die Geschehnisse rund um den FC Fliess, diese Treffen werden uns nun fehlen! Hoffen, dass du weiterhin auf uns herunterschaut lieber Arthur!

Unsere aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl!!

Kogler Christian und die gesamte FC Fliess Familie

Kansas City, USA am 23.11.2024, 06:43 Uhr

Stefanie

Liebe Angehörige, wenn ich an meine Zeit in der HBLA vor mehr als 15 Jahren zurückdenke, bleibt mir der Unterricht mit unserem humorvollen Professor Wille in besonders guter Erinnerung. Auch wenn sein Fach nicht zu meinen Lieblingsfächern gehörte, war er für mich dennoch der beliebteste Lehrer. Streng, aber stets fair, und immer mit einem humorvollen Spruch auf den Lippen, der die ganze Klasse zum Lachen brachte. Prof. Wille verkörperte eine einzigartige Mischung aus Strenge, Fairness, Humor und Gelassenheit - er war ein besonderer und sehr beliebter Lehrer, der bleibenden Eindruck hinterlassen hat.

Mein herzliches Beileid und viel Kraft in dieser schwierigen Zeit.

Landeck am 23.11.2024, 05:44 Uhr

Renate Dalnodar

Mein aufrichtiges Beileid!

Prof. Wille war einer der besten Lehrer die ich hatte. Äußerst kompetent, streng aber gerecht, konnte er den nicht immer interessierten Schülern schwierigen Lehrstoff (Physik) verständlich näher bringen. Sein Markenzeichen: er hatte stets einen Schirm dabei, denn "in Fließ, Innsbruck oder Kufstein, irgendwo regnet es immer".

RIP Renate, Maturajahrgang 1982 HBLA Kufstein

Birgitz am 23.11.2024, 11:34 Uhr

Susanne

Unvergessen! Vor ein paar Tagen noch habe ich meinem Sohn eine Anekdote aus meiner „Ferrarisschulzeit“ (Maturajahrgang 89) erzählt. Darin kamen unser sehr beliebter Herr Prof. Wille und ich (eine leider wenig eifrige Schülerin) vor. Streng war er, aber er war auch sehr kompetent und überaus fair. R.I.P. lieber Herr Professor Wille, Susanne

Thaur am 22.11.2024, 09:13 Uhr

Herbert

Lieber Arthur! Als ehemaliger Kollege werde ich die zehn gemeinsamen Jahre mit dir an der HLWest niemals vergessen. Wir saßen und arbeiteten am selben Schreibtisch und sprachen in gemeinsamen Freistunden über 'Gott und die Welt'. Ich werde diese Gespräche sehr vermissen, aber niemals vergessen! Nach deiner Pensionierung blieben wir immer noch in Kontakt - immer per E-Mail, aber auch dadurch, dass wir uns gelegentlich in Innsbruck zum Pizzaessen und vor allem auf einen 'Ratscher' trafen. Keider wurden diese Treffen aufgrund deiner Erkrankung immer seltener ... bis ich gestern davon erfahren musste, dass du nicht mehr bei uns bist! Ich werde dich immer als äußerst gewissenhaften, fachlich äußerst kompetenten Kollegen und nicht zuletzt als 'felsenfesten' Freund in Erinnerung behalten! Nicht zuletzt werde ich deinen Rat beherzigen, alles stets mit 'Gelassenheit' anzugehen! Ruhe in Gottes ewigem Frieden, lieber Arthur! Dein Kollege Herbert

Fließ am 22.11.2024, 03:34 Uhr

Karin Wille

Lieber Arthur,

Bewundernswert hast Du Deine Krankheit die letzten 10 Jahre bewältigt, immer im Sinn Dein Leben selbstbestimmt Dahoam zu verbringen.

Doch auch ein Kämpferherz hat irgendwann keine Kraft mehr....

Deine letzten Worte zum mir, " i kimm nächste Woche mal auf einen Kaffee " sollte nicht mehr sein.

Wir sehen uns wieder irgendwann -

Mach's gut auf Deiner letzten Reise

Strengen am 22.11.2024, 12:37 Uhr

Miller Irene

Aufrichtiges Beileid
Irene, Luis und Verena

Wilhelmsburg/NÖ am 22.11.2024, 09:47 Uhr

Karl Böhm

Werte Angehörige!

Als ehemaliger Klassensprecher der 8b des Maturajahrganges 1972 drücke ich im Namen seiner Mitschüler unser Beileid aus.

RIP !

Karl Böhm